



COMUNICADO DE PRENSA

PARO PORTUARIO DETERIORÓ FUERTEMENTE LA IMAGEN PAÍS

- *El presidente de la ASOEX, Ronald Bown señaló que la principal pérdida para la industria es el grave deterioro de nuestra imagen internacional: “Lo que hemos construido con el esfuerzo de años lo estamos perdiendo en semanas”*

31 de enero 2014, Santiago.-

El Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile (ASOEX), Ronald Bown, tras el término del extenso paro portuario, señaló que el mayor daño lo ha constituido el grave deterioro de nuestra imagen internacional como un proveedor serio y confiable, la que se ha construido gracias a décadas de grandes esfuerzos realizados por miles de trabajadores, productores, exportadores, empresas de servicios y nuestros importadores.

Habiendo realizado un análisis comparativo respecto de los embarques efectuados este año y los envíos durante la misma época en la temporada pasada, se puede concluir que la actividad portuaria de emergencia que se desarrolló a través de los puertos alternativos, especialmente Valparaíso y Coquimbo, logró disminuir los efectos de los paros acaecidos, por lo que cabe agradecer la disposición a colaborar por parte de sus administradores y trabajadores en general.

Asimismo, nuestra institución confía que en los puertos en que se produjeron las movilizaciones, tanto sus cuerpos directivos como trabajadores en general, realicen los máximos esfuerzos para lograr recuperar el tiempo perdido y se logre rápidamente la normalización total de la actividad portuaria nacional. Solo de esta forma podremos minimizar los efectos de la paralización y evitar sus graves consecuencias en lo que respecta a la credibilidad comercial de nuestro sector y del país en general.